

MI papá, Roberto Trevino de Leon, desaparecio el dia 7 de enero del 2010.

El trabajaba en Piedras Negras, en la fábrica LEAR. Tenía la costumbre de visitar a su mamá, una vez saliendo del trabajo, los días jueves cada semana, al municipio de Villa Unión. Y como a él le pagaban el dia jueves, pues de Villa Unión se iba a Allende, a comprar comida para llevar a la casa.

No recuerdo bien, pero fueron 2 dias en los que no había regresado a nuestra casa, mi mamá pensaba que mi papá se encontraba en casa de su mama, ya que como días antes habían discutido, mi mamá pensaba que tal vez estaba alla con su mamá, algunos días. Bueno ya para el sabado, mi mama presiente algo, y se le hace mucho que mi papa no se comunicara para la casa. Entonces decide ir a Villa Unión a casa de su suegra. Y ella le dice a mi mama que mi papá estuvo allí con ella el dia jueves en la tarde y se fue ya casi en la noche a tomar el camión pa ir a Allende.

Ya oyendo eso mi mama, le pasan muchas ideas por la cabeza.

Entonces mi mama de Villa Unión se pasa a la estación de autobuses de Allende, y le pregunta al boletero si había visto a mi papa, mostrándole una foto de él. El boletero le dijo a mi mama que si lo vio el dia jueves, en la noche, que traía 2 bolsas de pan, y que mi papa le pregunto a él, cuando era la próxima salida a Morelos, pero como el camión pa morelos salía como a las 2 de la madrugada, según el boletero, mi papa no compra e boleto y se sale de la estación de autobuses.

Mi papa siempre que no tenía a veces para camión o por algún otro motivo, pedía ray. Lo más probable es que esa noche en allende haya salido a pedir quien lo trajera pa Morelos. A los dias, mi mama va a Piedras, N. a la fábrica Lear, teniendo la esperanza de que siguiera yendo, pero cuando llega y habla con no se quien de la fábrica, este le dice que lo habían dado de baja, por faltar 3 días, desde el dia Jueves.

Entonces ya para mi mama se le estaba "destruyendo el mundo" al saber que pues no se sabía nada de mi papa.

Tambien mi mama va a la comandancia de aquí de Morelos, que está a 5 cuadras de mi casa. El comandante le dice a mi mama que tal vez mi papá se había ido con otra, o que esto y lo otro. También le dijo a mi mama que "le avisaria a los soldados de eso", y por último que saldrian a buscarlo en las camionetas. Solo 1 o 2 dias, y no más una hora o 2 por dia , andaban supuestamente buscandolo. La verdad es que solo se hacen weyes. Igualmente mi mama se dirige a la comandancia de Allende, allí le dijeron que se fuera a la comandancia del municipio de Zaragoza.

En esos dias mi mama pego fotocopias del aviso de desaparecido de mi papa en lugares como tiendas, plazas y presidencia de Morelos, estación de autobuses. Igualmente las pego en Allende.

Tambien se habia hido a Saltillo a buscarlo, ya que como él tiene familia allí en Saltillo. Pregunto en la estación de autobuses pero nada.

A la ciudad de Monterrey se va a buscarlo también, ya que ahí vivía una hermana de el. Pero nada.

Cuando mi abuela, por parte de mi mama, va a a la comandancia de Zaragoza para levantar el acta de denuncia por desaparecido, el señor que la atendió se le puso muy "perro", le hablaba de un modo muy déspota, y decía cosas como: "PAKE QUE QUIERE LEVANTAR EL ACTA, SEÑORA, NO VA A SERVIR DE NADA". Mi abuela le decía que no estaban hablando de un gato o x animal sino de una persona. Duro buen rato hasta que le pudo " arrebatar" el acta de desaparecido.

Días después, mi tía lleva a mi mamá a la Comisión de Derechos Humanos de Piedras N. A mi mama la trataron casi igual, ya que el señor que la atendió, le dijo muy claro: "Mire señora, por el bien de la familia, dejemos las cosas así".

Pasaron días, meses,	luego años sin saber na	ıda de el.	

Ahora le explicare algo muy delicado de contar, y lo que suponemos.

A mediados de noviembre mi papa habia sacado una videocámara, para grabar en la casa, también le gustaba grabar en el trabajo y en los viajes que hacía de villa unión para aka o en la plaza de aqui de Morelos.

A principios de diciembre, a dos cuadras de la casa, se estaba construyendo una casa muy grande.

Mi papá cuando iba a la tienda, tomó video allí en varias ocasiones. Y tomaba porque como el albañil que labora allí era vecino en aquel entonces, pues los saludaba.

Pero lo que nunca el se ni nosotros nos imaginariamos es que la casa que estaban construyendo, era del líder de los setas, de Miguel angel Treviño Morales.

En aquellos días me acuerdo, creíamos que viviamos en una ciudad segura y la gente pues no se preocupara por eso del crimen organizado, ya que los alcaldes decian esto decían aquello.

Pero la realidad era otra, el crimen organizado era quien realmente controlaba todo a través de policías y funcionario y hasta alcaldes.

Y se me había olvidado escribir que mi mama en aquellos dias habia ido varias veces a la presidencia a hablar con el recién alcalde de morelos, pero este desgraciado no nunca le atendió.